Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 75 m?
Référence w215
Prix 615 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au coeur du quartier convoité de Montfleury, découvrez ce bel appartement de
68,44 m2 carrez entiecrement rénové avec vue mer, cave et garage (en sus) dans
une résidence située seulement a 6 minutes a pied de la rue d'Antibes and 10
minutes a pied de la Croisette.Situé en étage élevé d'une résidence avec
ascenseur, cet appartement bénéficie d'une vue dégagé sur la ville jusqu'a la
mer.Cet appartement se compose d'une entrée avec de nombreux rangements et
toilettes invités, d'un vaste séjour avec une cuisine américaine toute équipée avec

flot central ouvrant sur une terrasse de 6,5m2, une ...

In the heart of Montfleury area, discover this beautiful 68.44 m2 (Carrez law)
apartment, completely renovated, with sea views, cellar, and optional garage. The
residence is located only a 6-minute walk from Rue d'Antibes and 10 minutes from
La Croisette.Situated on a high floor in a building with an elevator, this apartment
benefits from an unobstructed view of the city to the sea.The apartment comprises
an entrance with ample storage and guest toilet, a spacious living room with a fully
equipped open kitchen and central island opening onto a 6.6mZ2 terrace, a

bedroom with a shower room and ...

WINSOME IMMOBILIER
5 avenue Selvosa - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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